

LA PRISE EN CHARGE DES PATIENTS EN PERIODE DE CORONAVIRUS

En cette période de crise sanitaire où l'ensemble des professionnels de santé œuvre sans relâche, les Laboratoires BIOLIA souhaitent vous apporter leur soutien et vous remercier pour la qualité de la prise en charge que vous réservez à vos patients.

Nous vous informons que la plupart de nos laboratoires restent ouverts et peuvent accueillir tous les patients ayant la capacité physique de se déplacer.

Nous mettons tout en œuvre pour qu'aucun risque de contamination ne soit possible au sein de nos laboratoires qui sont des lieux sûrs.

Un parcours de prise en charge du patient, afin limiter le temps de contact, est mis en place dans tous nos laboratoires. Nos laboratoires disposent des équipements de sécurité nécessaires et **notre personnel est sensibilisé au respect des conditions d'hygiène et de sécurité.**

Il est très important pour la santé de nos patients et de leur entourage de les sensibiliser à suivre les instructions suivantes :

- **sortir de chez eux uniquement quand cela est nécessaire** en respectant les conditions imposées par le gouvernement
- **ne pas retarder leur prélèvements urgents**

Selon la pathologie des patients, nous vous laissons le soin d'identifier ceux pour lesquels un examen biologique est nécessaire afin de leur réserver la prise en charge la plus adaptée à leur condition physique (au laboratoire ou à domicile).

Les Biologistes du Groupe BIOLIA